

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

TRAVAUX SUR LA ROUTE SAINT-LÉONARD

Mise au point

Saguenay, le 10 juin 2021 – La Ville de Saguenay souhaite assurer les résidents et résidentes du secteur Shipshaw que des signaleurs ont été dépêchés autour des travaux sur la route Saint-Léonard pour permettre un passage plus fluide des véhicules. La municipalité présente ses excuses aux personnes qui ont été retardées ce matin en raison des impacts sur la circulation.

La municipalité continuera son évaluation de la signalisation installée lors de travaux du genre et fera un post-mortem de l'incident de ce matin, afin qu'une telle situation ne se répète plus. Rappelons qu'une conduite d'égout sur cette route devait être réparée et que ces travaux doivent se faire dans des délais raisonnables. Le travail sur place se terminera plus tard aujourd'hui.

-30-

Info : Service des communications
Tél. : 418 698-3350